

Erstmals Bayerischer Meister: Jonas Schwanfelder, RMSC Solidarität Schwabach, fuhr in der Main-Spessart-Halle in Sulzbach/Main im 1er Kunstradfahren an die Spitze der bayerischen Elite der Altersgruppe Schüler B.

Ein Erfolg des Neunjährigen, dessen Stellenwert noch mehr Gewicht dadurch erhält, weil Jonas bereits in der nächsthöheren Altersgruppe startet. Mit 71,70 Startpunkten aus 25 verschiedensten Kürelementen lag er fast 30 Punkte vor dem besten Nachwuchsfahrer seiner eigentlichen Altersgruppe Schüler C.

Der Blick in den Wertungsbogen bestätigt einen sehr gelungenen Kürvortrag. Bei der Ausführung sind nur wenige Unsicherheiten mit 2,95 Abzugspunkten aufgelistet. Der Schwierigkeitsabzug von 4,60 Punkten resultiert aus der nicht mehr im Zeitlimit gefahrenen letzten Kürfigur. Mit dem Endergebnis von 64,15 ausgefahrenen Punkten lag Jonas 5,15 Punkte vor dem Vizemeister Niklas Kreuzmann, RV Adler Soden. Auf den weiteren Plätzen folgten Daniel Krems, RSV Steinhöring, Konstantin Pfeiffer, RKV Herzogenaurach, und Tobias Lanzl, SV Wacker Burghausen.

Die Mindestpunktezahl 70 für die Teilnahme an der Deutschen Schülermeisterschaft hat Jonas (noch) nicht geschafft. Aber selbst wenn, aus Altersgründen hätte ihm die Startberechtigung nicht erteilt werden können. Nun kann sich Jonas voll auf die Bayern-Cup-Serie 2010 konzentrieren, bei der er bereits zwei von vier Wettbewerben gewinnen konnte.

Foto: Die "Kehrlenkervorhebehalte" von Jonas flankieren Vater und Trainer Rainer Schwanfelder (mit Meisterurkunde) und Solivorsitzender Alfred Rettig-Hiebsch.